



みんなもと

文責 校長 河村 徳仁
R2.4.24 第1号

みなもと小の児童に
身につけさせたい14つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

学校再開に向けて 準備を頑張っていきます！

～コロナウィルスに負けるな！！～

3月4日の突然の学校臨時休業から早、2か月を迎えようとしています。保護者や地域の皆様には、ご心配をおかけしており、大変申し訳なく思っています。また、児童の皆さんには、楽しみにしていた学校再開が2度も延期となり、友達や担任の先生方との楽しい学びや触れ合いがなくなり、寂しい思いや辛い思いをさせているのではないかと心配しています。特に、新入生においては、一生に一度の大イベントである小学校の入学式をしてあげられず、心が痛みます。しかし、「コロナウィルスから命を守る」というそれ以上のことに直面し、致し方ないと思うのが精一杯です。

さて、今、学校では、学校再開に向けて、着々と準備を進めています。子どもたちを迎える教室環境整備、休業中の子どもたちへの課題づくり、学校再開時のルール作り、教育課程の見直し、教材準備等万全な準備をしているところであります。子どもたちの顔が見られない中での準備ですが、一生懸命取り組んでいます。

保護者や地域の皆様には、感染への不安、生活への不安、子どもたちの学習への不安等、毎日不安を抱えて日々過ごしていることと思います。「明けない夜はない。」必ずまた、明るい学校、明るい社会が再開できる信じています。こんな時こそ、学校と保護者、地域が一体となって、子どもたちの命や子どもたちの生活を守っていきたいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。



新しく赴任した先生方です。

よろしくお願ひします。

役職	氏名	前任校等
校長	河村 徳仁 かわむら のりひと	小笠原小
教諭	藤森 光郎 ふじもり みつろう	櫛形北小
教諭	飯野 淳美 いいの あつみ	櫛形西小
教諭	青木 千波 あおき ちなみ	白根東小
教諭	空閑 菜穂 くがん 菜穂	勝山小

児童受け入れ

3月と同様に4月からも、1年生から3年生の児童で、ご家庭の状況により、見ることができない子どもたちの受け入れを行いました。1年生が多く、全体では20名ほどの子どもたちをあずかりました。学年の課題を行ったり、図書の本を読んだり、折り紙をしたり、子どもたちは、3密に注意しながら、しっかりと落ち着いた態度でそれぞれの課題に取り組んでいました。



令和2年度 白根源小学校職員紹介

令和2年度の白根源小学校の全職員です。どの先生も力のある素晴らしい先生です。少人数の学校の良さを生かして、全職員一丸となって、きめ細かな指導に取り組んでいきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。

校長	河村 徳仁	5年生担任	河野 薫理	学習支援	飯野 郁子
教頭	清水 浩雄	6年生担任	今澤 格	学習支援	三木 瑞穂
教務主任	米山 茂雄	さくらんぼ担任	飯野 淳美	学校司書	清水沙也加
1年生担任	青木 千波	ひまわり担任	藤森 光郎	用務員	清野みゆき
2年生担任	飯田 瞳美	養護教諭	小林 理恵	A L T	フリーマン・ダリル
3年生担任	望月 宏樹	栄養教諭	宮川絵梨奈		
4年生担任	空閑 菜穂	事務主任	齊藤 藍		



4月6日（月）
本来ならば、新任式・始業式・入学式が行われる予定でした。ちょうど満開の桜をバックに入学写真や学年写真を撮ることができたのですが…。残念です。



4月23日（木）・24日（金）
課題受けわたしの日として、2週間前にわたした学習課題の提出と新しい課題をわたすことを行いました。感染防止のために、23日低学年・24日高学年と二つに分け、3密にならないように工夫しながら行いました。久しぶりに担任や他の先生方に会えた子どもたちは、とてもうれしそうな顔をしていました。

寄贈

昨年度末ご退職された 加賀美 敏校長先生より、退職記念として、ホッケーキーパー防具一式を寄贈していただきました。加賀美先生は、在職中ホッケー指導に熱心に取り組まれ、全国大会に何度も導いてくれました。大切に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。

